

Soupçons de corruption à l'administration de l'aéronautique

https://www.lavenir.net/cnt/dmf20180924_01230828/soupcons-de-corrupcion-a-l-administration-de-l-aeronautique

[Home](#) > [Belgique](#) - 24/09/2018 à 15:23 - Ph.Law. - L'Avenir

Des soupçons de conflit d'intérêts pèsent sur l'ancien patron de la DGTA, qui était également à la tête de l'Institut européen de formation sur la sûreté aérienne (EASTI). Un audit va dans ce sens.

L'affaire avait été dénoncée en 2014 par un responsable syndical. Elle concerne Franck Durinckx. Lorsqu'il était directeur général de la DGTA, poste qu'il a quitté en 2015, ce dernier aurait utilisé un compte privé pour gérer l'EASTI. Il est question d'une confusion dans la gestion des fonds publics (au moins 500.000 euros) mis à la disposition de l'Institut.

La justice a classé l'affaire sans suite pour insuffisance de preuves. Mais un audit mené par le service d'audit interne fédéral, à la demande du SPF Mobilité et Transport, est tombé la semaine dernière et conclut à des éléments assez graves. Ceux-ci ont conduit à une dénonciation à l'Office central pour la répression de la corruption, qui doit désormais se pencher sur le dossier.